

Brésil : le gouvernement apporte une aide d'urgence à Petrópolis



Brasilia, 18 février (RHC) Le gouvernement fédéral du Brésil a annoncé le transfert de 2,2 millions de reais (plus de 400 000 dollars) pour soutenir Petrópolis, ville récemment frappée par de fortes pluies, a rapporté aujourd'hui le quotidien O Globo.

Selon le ministère du Développement régional, d'autres transferts vers cette région montagneuse de Rio de Janeiro sont prévus dans les prochains jours, où les glissements de terrain et les inondations de ce mardi ont causé la mort d'au moins 110 personnes à ce jour.

D'autres décrets détaillent l'allocation d'une quantité supplémentaire de ressources pour l'achat de paniers alimentaires de base, d'articles d'hygiène personnelle, de matelas, de couvertures, de draps et d'ustensiles de nettoyage pour la population touchée.

Selon ce ministère, un autre montant sera consacré au nettoyage urbain et au déblaiement, a indiqué O Globo.

En outre, Petrópolis, ancienne ville impériale située à près de 70 kilomètres de Rio de Janeiro, reste en alerte pour de fortes tempêtes et de nouveaux glissements de terrain.

Hier, de nouvelles inondations ont contraint les équipes de secours et de recherche des personnes disparues à suspendre temporairement leur travail en raison du risque de glissements de terrain dus à la pluie, selon des rapports de presse.

Selon le gouvernement de l'État de Rio, les pluies de mardi dernier ont été les pires à Petrópolis depuis 1932.

En 2011, l'ancienne ville impériale a été frappée par des tempêtes qui ont fait plus de 900 morts et une centaine de disparus.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/286665-bresil-le-gouvernement-apporte-une-aide-durgence-a-petropolis>



Radio Habana Cuba